

中2 頑張っています！

中学生の主張 in かながわ



☆平成 26 年度 「中学生の主張 in かながわ」で中2の生徒1名が最優秀賞（県知事賞）、そしてもう1名が奨励賞を受賞しました！Yさんは「情報を発する責任、得る責任」と題して、スピーチをした結果、11月に都内で開かれる「第36回少年の主張全国大会」の県代表に選出されています。以下に2人のコメントを紹介いたします。

今回このような賞をいただいたことを嬉しく思います。忙しくてもスピーチの練習に付き合ってくれた母、相談にのってくれた父、いつも応援してくれている弟、一緒に受賞を喜んで下さった先生方に心より感謝します。ありがとうございました。
(Yさん)

「新しく取り入れたい授業」という授業で作文を出したのですが、私は自分の作文が選ばれたと聞いたとき、とても驚きました。でも同時に嬉しかったです。最優秀賞を受賞した矢嶋さんには、全国大会でも頑張してほしいです。
(Kさん)



創造性の育成塾

☆「創造性の育成塾」夏の合宿に中2のHさんが選抜され、参加してきました！創造性の育成塾とは、ノーベル賞を受賞された方々や各学問の第一線で活躍される方の講義を受けたり、共に実験することなどを通して創造性を育てていくという取り組みです。2006年度から公募により、全国の中学2年生40人を募集しています。応募の際には選択課題に取り組むことが義務付けられており、Hさんは見事課題をクリアし、今回の合宿に参加することができました。宇宙飛行士である星出彰彦さんをはじめとした豪華な講師陣による熱のこもった講義に、さらに学問に対する興味は深まったようです。

私はこの夏、「創造性の育成塾」という1週間の理科の合宿に参加しました。参加する人たちは全国から選抜された理科好きで、教えてくださる先生方は今、日本の色々な分野で活躍されている方々だったので、ついていけるかどうか不安でした。しかし、授業はとてもわかりやすく面白く、私でも今の研究の最先端やアインシュタインの相対性理論、光の波動性、また、ついこの間まで世間を騒がせていたSTAP細胞などについて理解することが出来ました。しかも今回は、海外からの留学生が初参加！ということで国際交流も深められました。とても、有意義な時間を過ごせたと思っています。

(Hさん)